



Pour une école réellement exigeante pour tous, encourageant l'effort et favorisant la culture

L'école doit être faite pour tous. Mais elle ne peut offrir que des chances de réussite et non un diplôme identique quels que soient les capacités de l'élève et le travail qu'il a fourni. C'est pourtant sur cette logique que repose le collège unique, sans redoublement ni orientation, avec un passage automatique dans la classe supérieure, un modèle qui tend à s'étendre au lycée. Pour le **SNALC**, chaque élève doit pouvoir trouver sa voie de réussite, voire de l'excellence. C'est dans ce but qu'il a rédigé et propose un projet pour le collège, Le collège modulaire, ainsi que pour le lycée, Le lycée de tous les savoirs.

A force de compassion mal raisonnée, l'institution en arrive trop souvent à se définir d'abord par rapport à l'élève en difficulté, au perturbateur et au décrocheur. Pour le **SNALC**, l'école n'est pas faite que pour les bons élèves, même si cette qualité n'a rien de honteux, mais l'école doit d'abord être faite pour les élèves qui veulent travailler, sont curieux d'apprendre et respectent leurs professeurs et leurs camarades. C'est d'ailleurs le cas de la majorité d'entre eux, parfois résignée à subir le diktat de quelques élèves en révolte contre le système éducatif et toute forme d'autorité ou de contrainte.

Cette exigence de travail bien fait vaut tout autant pour la filière professionnelle et la filière technique que pour la filière générale...



RAISON #2

**Pour une école réellement
exigeante
pour tous, encourageant l'effort
et favorisant la culture**



Les sept raisons de voter pour le SNALC-FGAF

aux élections professionnelle du 29 novembre au 6 décembre 2018